
2 Pièces

55 m²

Réf. W-02UGB1

2 500 €

Paris 6Eme
Appartement à louer (75006)
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Situé  à  proximité  du  Quartier  Latin,  Engel  &  Völkers  est  fier  de  vous

proposer la location d'un appartement deux pièces d'une superficie de

55 m², situé au 1er étage sans ascenseur.L'appartement est divisé en

deux  espaces  distincts  :  le  coin  jour  et  le  coin  nuit.  D'un  côté,  vous

trouverez  un  séjour  spacieux  et  lumineux,  donnant  sur  la  rue,  qui

bénéficie  d'une  cuisine  ouverte  entièrement  équipée.  Près  du  séjour,

vous  disposerez  également  de  toilettes  séparées.  De  l'autre  côté,

orientée vers la tranquillité de la cour, la chambre à coucher promet un

espace de repos idéal. Elle est agrémentée ...

Located near the Latin Quarter, Engel & Völkers is proud to offer you the rental of a

two-room  apartment  with  an  area  of  55  m²,  located  on  the  1st  floor  without  an

elevator.The  apartment  is  divided  into  two  distinct  areas:  the  living  area  and  the

sleeping  area.  On  one  side,  you  will  find  a  spacious  and  bright  living  room

overlooking the street, which benefits from a fully equipped open kitchen. Adjacent

to  the  living  room,  you  will  also  have  separate  toilet  facilities.On  the  other  side,

facing the tranquility of the courtyard, the bedroom promises an ideal resting space.

It is complemented by ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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